

Hagen, 23. März 2023

Sparkassenstiftung für Hagen unterstützt stationäres Hospiz Hagen bei der Umgestaltung des Aufenthaltsbereiches

Das Hospiz Hagen, das sterbenden Menschen eine letzte Heimat bietet, konnte mit der Unterstützung der Sparkassenstiftung in Höhe von 5.000,00 Euro seinen Aufenthaltsbereich umgestalten. Neue Gardinen, Vorhänge und Plisses vermitteln nun wieder Behaglichkeit und schaffen eine angenehme private Atmosphäre. Der Förderverein, vertreten durch Dr. Gerhard Koch und Frau Inge Schmitz-Buschmann, freuten sich über den Besuch von Stiftungsvorstand Thorsten Irmer und bedankten sehr herzlich für die großzügige Unterstützung.



V. l. n. r.: Dr. Gerhard Koch, 1. Vorsitzender des Förderverein Hospiz Hagen e. V., Einrichtungsleiterin Merle Schüpphaus, Inge Schmitz-Buschmann, Kassenführung Förderverein, Thorsten Irmer, Stiftungsvorstand Sparkassenstiftung für Hagen